



Réunion en ligne pour explorer des actions parlementaires concrètes pour promouvoir l'égalité des genres et le développement dans les petits États insulaires en développement (PEID)

OTTAWA (CANADA), 8 août 2024 — ParlAmericas, le Bureau multipays d'ONU Femmes pour les Caraïbes et l'Institut caribéen pour le leadership des femmes (CIWiL, l'acronyme en anglais) se sont associés pour organiser une réunion en ligne, [Tisser les liens : Actions parlementaires pour faire avancer les accords internationaux sur les PEID et l'égalité des genres](#), qui a rassemblé des parlementaires et d'autres parties prenantes des Caraïbes pour discuter du rôle essentiel des parlements dans la promotion du [programme de développement des PEID](#) et des cadres internationaux en matière d'égalité des genres et de développement durable, notamment l'[Initiative Bridgetown 3.0](#) et la [Déclaration et le Programme d'action de Beijing](#).

Cette réunion a été organisée dans le cadre du suivi du [Forum sur l'égalité des genres dans les PEID et de la 4e Conférence internationale sur les PEID](#) qui ont eu lieu en mai 2024 à Antigua-et-Barbuda. Elle a été inaugurée par **Alisha Todd**, directrice générale de ParlAmericas, et a débuté avec une intervention de l'honorable sénatrice Dre **Joyelle Clarke** (Saint-Christophe-et-Niévès), ministre du Développement durable, de l'Environnement, de l'Action climatique et de l'Autonomisation de la population.

L'honorable **Alicia Williams-Grant** (Antigua-et-Barbuda), présidente du Sénat, et **Tonni Brodber**, représentante du Bureau multipays d'ONU Femmes pour les Caraïbes ont discuté ensemble des principes fondamentaux du programme de développement des PEID, de l'Initiative Bridgetown 3.0 et de la Déclaration et du Programme d'action de Beijing, en soulignant leur importance pour relever les défis de développement propres à la région en tant que PEID. **Hazel Brandy-Williams**, vice-présidente du CIWiL, a complété cette intervention avec une présentation sur la valeur de la collaboration multipartite, suivie d'un dialogue ouvert entre les participants sur des mesures concrètes que les parlementaires peuvent prendre pour appuyer la mise en œuvre de ces accords internationaux.

La réunion a également été enrichie par une présentation de l'ancienne sénatrice **Dieudonne Luma Etienne** (Haïti), qui s'est concentré sur le contexte actuel et les défis pour les femmes et les filles en Haïti et a rappelé l'importance de la diplomatie et du plaidoyer parlementaires pour soutenir la paix et la durabilité dans la région. La session s'est ensuite achevée avec une intervention de **Nyaradzayi Gumbonzvanda**, directrice exécutive adjointe d'ONU Femmes.

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.